

Begründung:

Die Wählergruppe Bürger für Bürger Schortens stellt mit Schreiben vom 30. Mai 2005 obigen Antrag und begründet diesen wie folgt:

„Von Bürgern sind wir darauf angesprochen worden, dass die Eintrittsgelder beim Freibad ungerecht erhoben werden. Die erwachsene Dauergäste, die Früh- und Feierabendschwimmer, die das Freibad täglich nutzen und z. T. auch die warmen Duschen in Anspruch nehmen, zahlen nie Eintritt, weil morgens um 09:00 Uhr und abends um 18:00 Uhr nicht mehr kassiert wird. Die Kinder und Jugendliche, die das Freibad nachmittags bei schönem Wetter besuchen und die Warmwasserduschen kaum in Anspruch nehmen, werden regelmäßig abkassiert, weil die Kasse dann besetzt ist.“